
Vilipendio  alla  Polizia  nel
corteo  pro-cannabis  di
Torino. Tonelli su Il Tempo
Gianni  Tonelli  sulla  questione  fantocci-poliziotti  alla
manifestazione dei “fumati” della cannabis.
“Bisogna stare molto attenti ai compagni di strada che, nelle
battaglie in cui si crede, ci si sceglie” … “Dubito che una
condanna arriverà da certi compagni o da persone quali lo
scrittore Erri De Luca. Sarebbe opportuno mostrassero tutti
analoghe coerenze, ma ho i miei dubbi che questo avverrà”…
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